



BEITRAG ZUR VERKEHRSSICHERHEIT GELEISTET. Die Eicher- und Oldiefreunde Hofdorf ermöglichten Besitzern von bisher zulassungsfreien land- und forstwirtschaftlichen Anhängern bis 25 km/h aus Hofdorf und Umgebung, bei einem örtlichen Termin mit dem TÜV ihre Anhänger vorzuführen, um eine Betriebserlaubnis zu erlangen. Es fanden sich beim angesetzten Termin, der auf Initiative von Otto und Rudolf Aumer auf der „Dietlmeier Ranch“ zustande kam, eine größere Anzahl von Interessenten ein. Die Aktion wurde materiell unterstützt von der FFW Hofdorf mit ihren beiden Kommandanten Jürgen Senft und Martin Doblinger. Durch diese Gemeinschaftsaktion können nun die Besitzer ihre geprüften Anhänger wieder mit ruhigem Gewissen auf öffentlichen Straßen bewegen.

(Foto: Kaiser)